

Renunció a su liderazgo Suárez Rivas

Abandona el comité del PRC en el Senado

El senador Eduardo Suárez Rivas presentó ayer, con carácter irrevocable, la renuncia de su cargo de líder del Comité Parlamentario del Partido Revolucionario Cubano (Auténtico) en la Alta Cámara,

La renuncia del senador Suárez Rivas, según explica en escrito dirigido al Comité, ha sido motivada por una reciente carta del senador Ricardo Miranda Cortés al senador Manuel Benítez, en la cual anunciaba que se separaría del mencionado organismo parlamentario si el doctor Suárez Rivas no era sustituido como líder de la minoría auténtica:

En su comunicación al Comité Parlamentario, el senador Suárez Rivas censura el método seguido por el senador Miranda Cortés, que dice tiene el propósito de lanzar sombras sobre su conducta como líder. Y luego de declarar que el senador Miranda no ha hecho, desde su escaño, oposición al actual régimen, y de enumerar, en cambio, las iniciativas de fiscalización y censura al gobierno promovidas por el renunciante, manifiesta que renuncia con carácter irrevocable a su condición de líder, y que se retira del Comité, para que su ausencia "permita mejor la bizarria combativa de algunos de mis compañeros que hasta ahora han estado en el más placido silencio".

Anuncia, finalmente, el senador Suárez Rivas que su retirada del Comité no implica su salida del Partido Revolucionario Cubano (Auténtico), en el cual continuará militando y siguiendo las instrucciones de su jefe nacional, doctor Ramón Grau San Martín.